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本田英夫様 

「世相＝税の視点」 

卓話のお引き受けをした後に痔ろう、涙腺管狭窄

で２回の手術を受けました。この辛さ、痛さの中で

妻の献身に触れ、自分に「支え」の必要を強く感じ

ました。また、確定申告の時期ですので「私の税理

士としての視座からお話をしよう」と思いが決まり

ました。今日は４点についてお話しします。 

まず一つ目は、２月11日時点での新型コロナウイ

ルスと横浜のクルーズ船のニュ 

ースです。「優先すべき非常事

態、スピード感、初期対応。政

府の判断や情報提供、外国人の

帰国要望と世界経済減速懸念な

ど」を見るにつけ組織力の大切

さ、そして、今こそ国力、政治

力、国家、国民の品格が問われ

ていると感じました。その中で特にリーダーシップ

の大切さを思いました。一方では、緊急時に利用し

たタクシー代・電車代など、かかる経費が確定申告

や医療費控除に関係してくるとき、様々なケースで

適用できる通達文言がない場合はどうするか。現場

では、通達行政、公開通達では社会変化に適応でき

ないケースも散見され、リーダーや税理士の判断、

リーダーシップが問われるわけです。 

２つ目は、原発マネーにみられた関西電力役員、

議員らの金品受領の問題です。発覚は国税査察で検

察庁に告発、いずれも関係者は見ていた、知ってい

たのです。企業組織の弱さ、自治体組織の弱さから 

、根幹には地域特有の同和対策があると思います。 

ここでリーダーの眼力、実行力、勇気の大切さ、そ

して、恐喝・恫喝などに対抗する組織力が大切であ

ると感じます。税制では、関係法人の法人税処理、

金品受理者の確定申告、課税権の消滅など、正しく

実行する勇気が必要です。まさに「ロータリー４つ

のテスト」です。 

３つ目は、長寿社会、相続人の高齢化、相続人同

士の希薄化についてです。本来の相続の趣旨に相容

笑顔で楽しい持続可能なロータリー 

会員卓話 

■副会長 西村信夫 様 

記念例会後、クラブ内での変化をうけて、今こ

こにおります。よろしくお願いします。 

新型コロナウイルスが経済に与える影響を懸念

しています。現時点で北陸に感染者は出ていま

せんが、今後出てくると地方経済にも影響が出

て状況は大きく変わると思います。大勢の人が

集まる色々なイベントも判断の難しい時期、私

どもＪＡでも３月に1500人規模の「組合員感謝

の集い」がありますが、やめれば損失も大きく 

、やれば苦情も多く出ることも予想でき、せめ

てマスクの準備と思いましても、マスクが全く

集まらず大変な時期に入ったと思います。 

本日、ＪＡでエアリーフローラ（旅立ちの花で

卒業時に合わせる）を皆様にご準備いたしまし

た。今週から出荷できるようになりました。摘

み取り体験行事も、明日のアリス学園園児を皮

切りに市内14か所の幼稚園・こども園の卒園児

にプレゼントを予定しております。オートバッ

クスの山口さんをはじめ企業６社の協力もあ

り、県の助成金をいただくことができ、感謝し

ております。 

副会長あいさつ 

れない社会事象が多く生まれています。例えば、著

名人の遺産をめぐる葛藤、妻優遇の民法改正後もト

ラブルはなくなりません。認知者の財産管理、遺言

書作成、自社の貸付金免除は益金課税であるなど、

自覚しなければなりません。 

４つ目は、加速度的に後継者不足が進んでいる事

業承継対策です。中小企業の経営承継がスムーズに

できなかった多くの事例から、やはり「黒字経営こ

そが企業存続の大前提」であると断言できます。 

以上、４点についてお話いたしましたが、ロータリ 

ー活動での学びを次のようにまとめました。『家庭

や職場、地域は人生の拠点であり、その居場所が和

やかであれば、心の安定、体の健康、物事への好奇

心、新たな課題への挑戦等、夢を描きながら日々の

行動が人、企業の成長につながるのではないか』。

最後に「人生は勇気、一歩前進」を大切に！  



お花 ストック 

花言葉 ふくよかな愛情 

原産地 南ヨーロッパ 

 

 

西村信夫様、新保良介様、織田英也様、竹澤勝志

様、石澤康様、上田一治様、榎本いずみ様、金子

武志様、松岡真紀様、矢原憲雄様、松井満様、中

川修一様、宮森恒成様、中井登喜子様、硎野哲也

様、梅野智恵子様 

 

16件  合計 21,000円 

お花購入者：上田様、梅野様、織田様、金子様、

田嶋様、本田様 
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委員会報告 

■会長エレクト変更に伴う 

次年度理事・役員の変更について 

2/19 臨時理事・役員会にて承認されました 

 

【理事】 

会長 織部秀一  ⇒ 矢原憲雄 

会長エレクト 矢原憲雄  ⇒ 西村信夫 

副会長 西村信夫  ⇒ 榎本いずみ 

クラブ管理運営委員長 濱 順次  ⇒ 硎野哲也 

クラブ管理運営副委員長 松岡真紀  ⇒ 松井 満 

【役員】 

幹事 宮森恒成  ⇒ 齊藤邦博 

副幹事 齊藤邦博  ⇒ 宮森恒成 

会場監督 榎本いずみ⇒ 梅野智恵子 

 

※  昨年12/18に発表した次年度理事役員の変更箇

所のみ掲載しております。 

※今年度の組織図も変更となりますのでご注意く

ださい。 

ニコニコＢＯＸ／今週のお花 

トピックス 

■第３回家庭集会について 矢原憲雄様 

 副会長であった立場のままでお話しいたしま

す。今回の家庭集会では 

①野々市ロータリー役員の継承 

（アメリカのように会長が変われ

ば人事総入れ替えとなり、日本も

これに習います） 

日本式・アメリカ式人事と考える

双方の長所を取り入れた新しい組織についてご

検討いただきたい。 

②少年弁論大会の検証 

２年の準備期間を経てできた事業です。４月に

Ｒ財団地区補助金申請をするにあたり、宮川会

長年度の少年弁論大会を検証の上、継続事業と

して申請したいと思います。また、継続するた

めの方法論のご意見も伺いたい。 

【今後の例会プログラム】 

【２月】 

26日 卓話 中央物産(株)取締役会長 小坂紘様 

   (白山RC) 
【３月】 

4日 オープンロータリー 

11日 卓話  割烹みや川 松嶋由希乃様 

18日 第３回家庭集会報告 

■第１回次年度理事・役員会を開催します 

日時：2020年2月25日（火）18:00～ 

場所：金沢国際ホテル8階 加能 

会費：8,000円 

 

対象者はご出席ください 


